



Regierungsratsbeschluss vom 03. März 2015

Verordnungsanpassungen aufgrund von Neuerungen im Zusammenhang mit dem Dublin/Eurodac-Besitzstand; Anhörung

P150085

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Migration.

Begründung

In der Herbstsession 2014 hat die Bundesversammlung die neuen Verordnungen Dublin III und Eurodac sowie die Anpassung des Schengener Grenzkodex angenommen, wozu sich der Kanton Basel-Stadt im Rahmen des damaligen Vernehmlassungsverfahrens äussern konnte. Gegenstand des laufenden Anhörungsverfahrens sind nun die erforderlichen Anpassungen verschiedener nationaler Verordnungen. Diese Anpassungen werden vom Regierungsrat begrüsst, da sie dazu dienen, die Schweizer Rechtslage auch auf Verordnungsebene auf die Rechtslage im Dublin-Raum abzustimmen, womit sie zur Rechtssicherheit und Rechtsgleichheit beitragen. Lediglich bei einigen Punkten wurden Anmerkungen überwiegend redaktioneller Natur angebracht.

